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Delegada electoral desmiente a vocal 
de mesa que denunció una agresión 
Equipo a cargo de la elección en el 
liceo Gabriela Mistral entregó su 
versión del incidente que ocurrió 
durante el proceso de octubre. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

urante la jornada del 
D: bado 26 de octu- 

bre, autoridades civi- 
les y policiales informaron 
de la detención de un vocal 
demesa, quiense negó a de- 
sempeñar su función en el 
local del liceo Gabriela Mis- 
tral de Llolleo. 

Como precisó carabine- 
ros esa primera jornada de 
las elecciones municipales 
y regionales, el vocal fue de- 
tenido “y puesto en libertad 
a espera dela citación de la 
fiscalía”. 

Incluso, la delegada elec- 
toral del Gabriela Mistral, 
Sandra Pino, relató que en 
latarde del mismo día elvo- 
cal fuea votar. 

Por eso el equipo encar- 
gado de la elección en el es- 
tablecimiento — llolleíno 
reaccionó incrédulo al ver 
la nota publicada ayer en 
este medio, donde David 
Beiza, el detenido esajorna- 
da, denuncia que fue 
ma de agresiones por parte 
de militares que lo detuvie- 
ron y que estuvo retenido 
hasta la 3 de la mañana del 

    

día siguiente. 
El vocal sostiene que no 

le dieron tiempo para to- 
mar unos medicamentos, 
pues tiene epilepsia, ni lo 
dejaron alimentarse. Esto 
habría gatillado el inciden- 
te. Los encargados del local 
afirman que tuvo una con- 
ducta violenta y se negó a 
cumplirsu función. 

Ayeren una declaración del 
equipo de trabajo designa- 
do paralas elecciones regio- 
nales y municipales 2024 
enel local delliceo Gabriela 
Mistral, integrado por fun- 
cionarios del Servel, perso- 
nal de enlace, facilitadores, 
asesores y una digitadora, y 
que fue visada por la junta 
electoral, enumeran una 
serie de hechos que cuestio- 
nan la versión del vocal. 

Según el escrito los pro- 
blemas comenzaron el vier- 
nes 25 de octubre durante 
la constitución de mesas, 
dondeel vocal habría mani- 
festado que esta función 
era “una pérdida de tiem- 

El primer día de la elec- 
ción, el 26 de octubre, “se 

  

de octubre, en el p. 
mer día de la doble jor- 
nada electoral, ocurrió 
el incidente. 

le solicita querealice sus la- 
Dores en otra mesa, desco- 
nocemos si esto fue el gati- 
llante de la mala disposi- 
ción del vocal, pero al mo- 
mento de la instalación y 
entrega de materiales sene- 
gó a tomar uno de los car- 
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gos requeridos para decla- 
Tar abierta la recepción de 
sufragios”. 

La declaración sostiene 
que “se le explica que si el 
malestar es debido a su de- 
signación, nosotros (equi- 
po) no tuvimos injerencia 
enello y que estábamos ahí 
únicamente para velar por 
el cumplimiento del proce- 
so, a lo cual él contesta con 
improperios contrael siste- 
ma político”. 

Agregan que “luego al 
argumentar problemas de 
salud es poco preciso, ya 
que señala epilepsia y pro- 
blemas siquiátricos que lo 

      
ICIDENTE CON EL VOCAL DE MESA, 

pueden llevar a convulsio- 
nar o a tener conductas 

agresivas. Inmediatamente 
le indicamos que al estar 
inhabilitado no debe parti- 
cipar y que se puede justifi- 
cara posterior con los docu- 
mentos correspondientes, 
pero él señala que no está 
dispuesto a realizar trámi- 
tes y como tampoco quiere 
recibir sanciones está cum- 
pliendo con su obligación al 
haber concurrido al local”. 

Luego prosigue la ver- 
sión del equipo, tras un par 
de horas y al constatar que 
el vocal no realiza su fun- 
ción y entorpecía el trabajo 

desus compañeros de mesa 
“se decide emitir la orden 
de arresto para que haga 
abandono del local”. 

Sandra Pino, delegada 
electoral del Gabriela Mis- 

tral, quien estaba a cargo de 
un equipo de 12 personas, 
sin contar a personal del 
Ejército, dijo que “la ver- 
sión que entrega es la de 
una persona enferma que 
fue discriminada y maltra- 
tada”. 

Dijo quesi “él quiere ha- 
cer una denuncia o una de- 
manda, tenemos todos los 

antecedentes, como el par- 
te del Carabineros, que ese 
día actuó para que se fuera 
del local, porqueno se que- 
ría irvoluntariamente”. 

La delegada recordó que 
“dijo que tenía enfermeda- 
des, después que no sabía 
escribir. Sedesquitó con no- 
sotros porque fue designa- 
do, algo que no es nuestra 
responsabilidad”. 

Agregó que la conducta 
del vocal generó problemas 
en el proceso, ya que los 
otros componentes de la 
mesa quedaron afectados. 
“Esa fue la única mesa que 
no cuadró en los sufragios. 
Después se formaron más 
filas, tuve que tomar a un 
voluntario para cubrir, por- 

que nunca se constituyó 
originalmente con los voca- 
les designados”, recordó la 
delegada del local. 

  

Todo un éxito fue la conferencia que experto 
en ovnis dictó en el exhotel Italia de El Ouisco 
Más de 250 personas asis- 
tieron el pasado fin de se- 
mana a la conferencia 

cuentro con lo desconoci- 
do”, que el investigador, 

escritor, conferencista, 
maestro en bioquántica, 
director y panelista de TV, 
Alberto Urquiza García 
dictó en el exhotel Italia de 
la comuna de El Quisco. 
El experto en ovnis reto- 
mó sus presentaciones 
después de la pandemia y 
escogió la comuna balnea- 
rio, ya que fue en el cen- 
tro, en la calle Francia, 
donde vio por primera vez 

  

personas asistieron a 
las dos charlas que dio 
Alberto Urquiza García. 

un objeto volador no iden- 
tificado, cuando era un ni- 
ño. 
Sobre la conferencia dijo 
que “todo resultó excelen- 
te, asistieron más de 250 
personas en las dos pre- 
sentaciones, lleno total, 
faltaron asientos, gente 

sentada en las bases de las 
ventanas o simplemente 
de pie por dos horas, lo 
que duró cada conferen- 
cia”, comentó. 
Y afirmó que “fue un ho- 
nor volver a “Encuentros 
con lo Desconocido” des- 
pués de más de seis años y 
ahora nuevamente con el 
habitual éxito”. 
Alberto Urquiza, quien 
pasa gran parte desu tiem- 
po en El Quisco hizo un 
anuncio, pero como es su 
costumbre dejó una cuota 
de misterio. “Asistió un al- 
to funcionario de la muni- 

    

cipalidad de San Antonio y 
ya me confirmó invitación 
para brindar mi conferen- 
cia el verano del 2025”, 
adelantó el expanelista de 

la Ley dela Selva. 
En su conferencia Alberto 

Urquiza abordó diversos 
tópicos como “ciencias, ov- 
nis, tecnologías, espacio, el 
universo, distancias, la fí- 
sica nueva, nuevas tecno- 

logías, chupacabras, fan- 
tasmas, todos los temas 

que he tratado en los me- 
dios de comunicación”, 

contó el especialista sobre 
su conferencia, 
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